

AG OCCE du Pas de Calais
Rapport moral de la présidente - 2021-2022

Je vous souhaite à tous la bienvenue pour cette Assemblée Générale. Je remercie tous les membres présents, ainsi que tous nos partenaires, et élus, toujours fidèles à ce rendez-vous.

Je vous prie d'accepter les excuses de.....

L'année 2021-2022 et ce début d'année 2022-2023, très actif pour l'association, se situent bien dans la continuité des actions de l'OCCE et de sa volonté d'être toujours au plus proche des élèves et de leurs enseignants.

Si l'on examine les actions qui se sont déroulées au cours de cette période, on observe qu'elles se situent dans la logique de ce qui a précédé et en ont constitué un approfondissement.

Toujours aussi riches et innovants, les projets s'inscrivent dans la volonté de répondre à une démarche coopérative tout en restant en cohérence avec les demandes institutionnelles vis-à-vis des apprentissages.

C'est ainsi que les partenariats déjà engagés se sont poursuivis, tandis que d'autres se sont noués, d'autres encore sont en projet.

La vocation de l'OCCE, d'apporter un appui aux enseignants, se confirme et se développe selon deux voies parallèles et complémentaires, d'une part celle de la formation, d'autre part celle de l'aide à la mise en place d'actions dans les écoles, tout en leur permettant d'être autonomes et cadrées au niveau réglementaire, en ce qui concerne l'argent à l'école et l'assurance en partenariat avec la MAE et la MAIF.

La valeur des échanges directs, dont le nombre et la diversité n'ont jamais été aussi grands, est confirmée chaque jour. Les bénéficiaires ont été d'origine variée : écoles rurales, urbaines, collèges, jeunes enseignants, équipes pédagogiques, équipes de circonscription ; tous constatent l'empreinte de l'OCCE et les bienfaits apportés au climat scolaire grâce à la pédagogie solidaire et coopérative.

L'accueil de Christine, notre comptable et Nathalie, notre secrétaire n'est pas sans en être pour une part non négligeable, avec toujours, bien entendu, le soutien d'Emmanuelle, notre animatrice pédagogique qui est sur tous les fronts aidée de bénévoles, membres du CA. Les bénévoles sont les piliers de notre association.

.../...

Je veux justement, ce jour, rendre hommage à deux membres de notre CA, aujourd’hui, tous, nous réalisons combien votre départ de l’association va laisser un grand vide. Ces longues années de militantisme partagées avec toi, Martine et toi Jean Claude ont créé des liens bien plus importants qu’on ne l’imagine. Des liens d’amitié...

Martine, Jean Claude

Nous voulons prendre le temps de vous remercier pour votre implication au sein de notre association. Si l’OCCE du Pas de Calais est aussi dynamique, c’est en grande partie grâce à vous.

L’OCCE n’aurait pas de vie sans les bénévoles. Nous sommes fiers d’avoir été vos partenaires, durant toutes ces années :

- Jean Claude, tu es entré au CA le 3 février 1999...
en 2001 tu es élu vice-président chargé de la communication puis...
secrétaire général en 2005 et...
président en 2014 jusqu’en 2016 où Martine est venue te remplacer....mais tu es resté administrateur au sein du CA jusqu’à ce jour, soit 24 années !!!

- Martine, tu es entrée au CA le 10 janvier 2001, élue secrétaire générale adjointe puis...
secrétaire générale en 2014...
tu succèdes à Jean Claude en tant que présidente en 2016...
en 2018, tu cèdes ton poste à Sylvie, et tu l’épaules en tant que vice-présidente...
Vice-présidente, tu le resteras jusqu’à aujourd’hui...
Je tiens tout particulièrement à te remercier pour ton aide lorsque Sylvie nous a quittés si brutalement et où j’ai découvert le poste de présidente au sein de l’OCCE, en janvier 2020.

Votre gentillesse et votre bonne humeur étaient des douceurs qui rendaient les moments partagés agréables. Nous avons toujours pu compter sur vous pour offrir aux jeunes coopérateurs et leurs enseignants des expériences inoubliables. Réfléchir, construire et mettre en oeuvre des actions avec vous aura été un véritable plaisir et j'espère que, si vous avez assez de place sur votre agenda bien rempli, vous viendrez nous voir de temps en temps.

Encore une fois, merci pour votre implication et tout ce temps passé au service des jeunes coopérateurs, futurs citoyens à qui vous avez transmis de précieuses valeurs : le respect, la tolérance, la solidarité, valeurs indispensables à la coopération.

Jacqueline HUEZ
Présidente OCCE Pas de calais